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京都パレスワイズメンズクラブ会長
谷口 龍一
「本質を探究しよう」
「ともに成長しよう」

京都部部長〔DG〕
山下 大輔 (京都トップス)
「あなたが主役!!!」
   "It’s up to you!"

「ワイズライフのお祭り騒ぎ」

「より良い世界のために、共に」
    "Together for a Better World"

「立ち上がろう、そして輝こう」
    "Arise and Shine"

国際会長〔ＩＰ〕
A.Shanavaskhan (インド)

「大きなインパクトを起こそう」
    "Make a Great Impact"

「大胆に、
　　　信念をもって奉仕しよう」
    "Be Bold and Serve by Faith"

アジア太平洋地域会長〔AＰ〕
Joan Wong （香港）

「つなげよう地域と世界、
　　　　　　　　YMCAと共に」
    "Connecting Lical to the 
　　　　　World with YMCA"

「楽しもうフェローシップを
　　　　　　　　ポジティブに」
    "Enjoy positively our
　　　　　　　　   fellowship"

西日本区理事〔RD〕
鵜丹谷 剛 （神戸）
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テサロニケの信徒への手紙二　3章16節
どうか、平和の主御自身が、いついかなる場合にも、あなたがたに平和を
お与えくださるように。

船木 順司

第30期京都部部長
及び輩出クラブにエールを

京都トップスクラブ　第17代京都部部長

　京都部長輩出クラブに期待する事？期待する事ではなくお願いします。
京都部長輩出クラブは、輩出した部長のバックアップを行う事が全てなので、その体制を整
えてあげてください。
　次期京都部長を輩出された京都パレスクラブは、次期京都部長及び同時にパレスより輩出
されたキャビネットの皆様が京都部の運営に関り、京都部繁栄発展のために寄与されるエネ
ルギーの源として、見守って頂く体制を整えてあげてください。パレスクラブの皆様がいつ
も京都部長の後ろに控えていると感じる事が出来れば、どの様な応援よりも部長は力強いも
のです。
　輩出された京都部長に於かれましては、パレスクラブの代表として京都部のリーダーとし
て京都部の運営に携わる事になります。私の経験上、必ず行って頂きたいのが事前準備です。
（事前準備なくても一年は過ごせますが・・・）楽しく充実し悔いのない一年を過ごすには、
事前準備が必要だと思っております。
　事前準備と言っても難しい物ではなく、次期部長としてクラブ訪問、クラブ事業への参加、
ＹＭＣＡ事業への参加、他部への訪問を行ってください。クラブ訪問すればクラブの雰囲気
やメンバーの話を聞く事が出来ます。自クラブとの違いを感じます。様々な事業に参加すれば、
一味違った話を聞く事が出来ます。他部へ訪問すれば、京都部がどのように見えているか良
く分かります（良くも悪しきも）私は次期部長期には余りのも自信が無かったので、我武者
羅にクラブ訪問し多くのワイズメンと話したことを鮮明に覚えております。
　結果、京都部のそれぞれのクラブの現状が何となく理解でき、今何に悩んでいるか等を垣
間見る事が出来ました。この事前準備のおかげで、生意気かもしれませんが京都部を俯瞰す
る事が出来ました。部長期が始まっても、皆さんからは気楽に声をかけて頂き、京都部の皆
さんとの距離が非常に近くなっている事を実感いたしました。次期部長期にとった行動のお
かげで、部長期は大変充実し楽しい一年だった事、何一つ悔いなく一年を全う出来た事を今
も蘇ります。
　部長輩出クラブの皆様へ、次期部長が部長期を迎えるに当たり今できる事をクラブ上げて
支援してあげてください。次期部長一人の力は知れたものですが、クラブ皆さんの支援助言
が加われば百人力です。
　どうぞ次期は部長輩出クラブとして部長の心の支えに、部長はクラブの支えを得て京都部
の運営と悔いのない楽しい一年をお過ごしに成れるよう、陰ながら応援致します。Y’sly
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例 会 出 席 ニコニコ / ファンド
ニコニコ7月第一例会
ニコニコ7月第二例会

累計
ファンド収益

累計
電気ファンド7月

累計

0円
15,000円
15,000円
137,035円
137,035円
2,241円
2,241円

62名
1名
2名
3名
1名
46名
76%

7月第一例会
メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

7月第二例会
メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

  37名
  0名
  0名
  2名
  2名
  0名

  39名
  0名
  0名
  1名
  0名
  0名

在籍クラブ会員数
担当主事
パレス功労会員数
パレス維持会員数
月間MU総数
月間出席者数
月間出席率



　前期西日本区最優秀クラブ賞受賞という素晴らしく誇らしい感動の余韻が未だ冷め止
まらぬ間に篤志な我々京都パレスクラブは、志新たに谷口龍一会長率いる54期がスター
トしました。53期下期の事業報告、決算報告が承認され前期を再度具体的に振り返る事
が出来ました。安原直前会長、三役、各事業委員長の皆様、大変有難うございました。
続いて今期の事業計画、予算案が無事承認されました。
　緊張の面持ちで谷口会長は今期の方針、抱負などをお話しされました。
会長主題は「本質を探究しよう」～Let’ｓ explore the essence ともに成長しよう～です。
 　クラブメンバー数を増やすだけでなく、質的にも世界最高レベルを目指そう!新入会
メンバー、中堅そしてベテラン全てのメンバーが成長し西日本区、京都部に多くの人材を、
更にはパレスクラブから国際会長を輩出するのが夢であると語っておられます。どれも
非常に素晴らしく実現させたい目標です。１年後の引継ぎ例会で「全力でやり切ったと
胸を張って言えるように取り組みます」と剛毅果断なお誓いでした。
　今後も我々は皆が一丸となって、歴史あるパレスクラブの品格を最大級に大切にしな
がら、世界一の京都パレスクラブの活動を楽しみましょう。

　54期の初めての通常例会。ゲストにメンバー候補者の木下堯大さん、神田行宏さん、
京都トップスクラブ新山兼司ワイズ、的場幸生ワイズを迎え、新人メンバースピーチが
行われました。
　一番目は池田亮太ワイズ。すごくユーモアを交えて知らなくてもいい話、大変面白く
まとめられていて、この後のスピーチのハードルが上がりました。二番目、植田泰司ワ
イズ。時間が無い中、会社のブレスト（平泳ぎ）、ひろしと漢字が読みづらい名前の由来
をまとめて素晴らしいかったです。三番目、西村京子ワイズ。パレス入会されてからコミュ
ニティが大切だと再認識されたとおっしゃられていました。これからもよろしくお願い
します。四番目、上野山由紀ワイズ。小学校から名前のせいでブルマをはかされて、中
学生では女子クラス、高校の指定校推薦では女子扱いで面接出来ず。よしのりとはやっ
ぱり読めへんな。最後に安田光一ワイズ。最優秀新人賞の感謝、祇園VI VIで、吉岡ワイズ、
大森ワイズと出会い20歳差の歳の差婚3人の子供に恵まれパレスの行事に参加されてい
ます。ありがとうございます。
　新人メンバーの皆さん楽しいメンバースピーチありがとうございました。司会の大森
ワイズは、パレス入会してから初めての例会の司会はタイムスケジュールもばっちり、
流石の大森ワイズでした。メンバー候補者のお二人、ご入会心待ちにしております。

7月  第 一 例 会

7月  第 二 例 会

07-10  wed.第1257回　定時総会 ホテルオークラ京都

第1258回

古川 安雄

07-24  wed. ホテルオークラ京都

PN.No1営業マン(池田ワイズ)

PN.うえぴょん(上野山ワイズ)

PN.ペイン(安田光ワイズ)

PN.きょうこりん(西村ワイズ)PN.平泳ぎ(植田ワイズ)

堀 靖之

注意）PN(パレスネーム)は、谷口
会長の独断と偏見による命名であ
り、広報委員会は一切関与してお
りません。(笑)



第 54期キックオフ研修会 07-05  fri. OESビル 井上 均

　京都YMCAリトリートセンター夏季開設準備ワークでは、
パレスクラブとしてセンター内にあるパレスチャペル（森の
中の教会）清掃ワークを行いました。9:30作業開始。この日
は朝から晴天に恵まれ、山間に風が通っていくものの暑い日
となりました。リトリートセンター夏季準備ワークとは、京
都部ワイズメンズクラブのYサ事業ユース事業の一つで、
YMCAリトリートセンターを利用される一般利用者・YMCA
会員様の為に準備、清掃をするという大切な奉仕活動の一つ
です。このパレスチャペルも、ご利用いただいている皆さん
にとっては憩いの場所となっています。ただしばらく清掃作
業に入っていないため雑草とコケに覆われて、また御影石も
汚れがひどく座れる状態ではなかったのですが、清掃作業の
結果、床は綺麗な砂利石に戻り御影石の長椅子、演台も輝き
が蘇りました。安田ワイズのメネット、コメット3名、池田ワ
イズのコメット2名、の参加子供たちも汗をかきながら石を磨
いてくれました。休憩時間に子供達とスイカ割など行い楽し
く過ごしました。引き続き、次回秋の開設ワークを企画して
おります。よろしくお願いいたします。

リトセン夏季準備ワーク 07-07  sun. 京都YMCAリトリートセンター 川上 孝司

　5名のゲストをお迎えし、総勢14名にてゴルフファンドが開催さ
れました。
　梅雨明けの猛暑という過酷なラウンドとなりましたが、賞品とし
て御提供いただいた沢山の協賛品に囲まれ、華やかな表彰式となり
ました。
　谷口会長！優勝おめでとうございます！

ゴルフファンド
07-21  sun. 日野ゴルフ倶楽部 橋本 尚史

　7月5日（金）京都パレスクラブ第54期キックオフ研修会が、
大野（株）京都本社ビルにて開催された。
　谷口会長の挨拶の後、大野、井上、川上、3名が小堀理論を
交えて、EMCのE（エクステンション）と奉仕の在り方とクラ
ブ運営についてスピーチした。
　大野ワイズが「エクステンション」の時、友達と別れる寂し
さを痛感し、悲しみや痛みが伴う事が有ったことを話された。
　このままパレスクラブが100人を超えるクラブに成っても良
いのではと、また具体的に過去の5つのクラブを誕生したその時、ここには書けない裏話や体験談も有り、その後楽
しく食事をしながら出席者が自由に和気あいあい、議論を交わした。
　最後には出席者全員が一言意見と感想を述べ、次回の開催を希望し、22時に閉会した。
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2 0 2 5年度保育園入園希望者説明会

第１号議案　準備役員会承認事項一括承認の件【承認】
第２号議案　各事業委員会方針及び事業計画の件【承認】
第３号議案　第30回京都部部会の件【承認】
第４号議案　定時総会議案の件【承認】
第５号議案　9月第１例会（京都部部会）の件【承認】
第６号議案　9月第２例会（通常例会）の件【承認】
第７号議案　対外活動支援金に関する取り扱い内規の件
　　　　　　【承認】
第８号議案　合同例会ＰＴ設置の件【承認】
第９号議案　和敬学園地蔵盆の件【承認】
第10号議案　扇子ファンドの件【承認】
第11号議案　ゴルフファンドの件【承認】
第12号議案　ぶれら寄席後援の件【承認】
第13号議案　新入会員の入会手続きについて（内規）の件
　　　　　　【承認】
第14号議案　退会者の件【承認】
第15号議案　予算案の件【承認】

08-07 Wed.

08-08 Thu.-11 Sun

08-21 Wed.

08-24 Sat. 藤尾 実・直子

高岡　昇
安原弘治
大森夏彦
隠塚　功

01
09
14
14 03

082024

京都パレスワイズメンズクラブ
第54期　広報事業委員会

委員長 杉本 光一　副委員長 服部 洋典
委　員 尾崎 明子　小森 由子  高岡 昇　豊福 火水成　安原 弘治

14
15
17
26

杉本泰造
倉貫彰子
山本好一
奥田雅哉

Happy Birthday!

Happy
Anniversary!

8月第1例会（納涼例会）

国際大会（タイ・チェンマイ）

8月第2例会（3クラブ合同例会）

和敬学園地蔵盆

hoikuen@kyotoymca.org

保育園入園希望者説明会を行います。

9月7日［土］10 :00 ～11:30日  時

場  所

075-254-8131

ご希望の方は、お電話もしくは
メールにてお問合せください

ＹＭＣＡ三条保育園

7月役員会議事録 大橋ワイズ、
蒲生野クラブにて講演！

　前期、京都部EMC主査を務められました大橋芳夫
ワイズが、お隣のびわこ部蒲生野クラブ７月例会(キッ
クオフ例会)にて、「ワイズメンズクラブで学んできた
こと」をテーマに講演を行なわれました。プリンス、
ステキ！


